



Regierungsratsbeschluss vom 25. Januar 2022

Schriftliche Anfrage Jessica Brandenburger betreffend Arbeitsbedingungen des Mittelbaus an der Universität Basel

P215711

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Zuständig für die Regelung der Anstellungsverhältnisse an der Universität ist gemäss Staatsvertrag die Universität selbst. Für die Beantwortung der einzelnen Fragen hat der Regierungsrat deshalb eine Stellungnahme der Universität Basel eingeholt, die wichtige Differenzierungen für die international geführte Debatte zu den Beschäftigungsverhältnissen des akademischen Mittelbaus liefert.

